

PUBLIK

Ciptakan Kondisi Aman dan Kondusif, Polsek Sindangbarang Intensifkan Patroli Someah

Cianjur - SINDANGBARANG.PUBLIK.CO.ID

Feb 26, 2024 - 06:00



CIANJUR - Polsek Sindangbarang, yang berada di bawah naungan Polres Cianjur, terus berkomitmen untuk menciptakan kondisi aman dan kondusif di wilayah hukumnya. Salah satu upaya yang dilakukan adalah dengan melaksanakan Patroli Someah (Solusi Memecahkan Masalah) Rutin Kepolisian yang Ditingkatkan (KRYD). Kegiatan patroli ini bertujuan untuk menciptakan kondisi yang aman dari potensi kejahatan jalanan (C3) serta meningkatkan kesadaran Kamtibmas di masyarakat.

Dalam pelaksanaan Patroli Someah kali ini, Aipda Rudi Rukmansyah dan Brigadir Jajat Hermawan dari Polsek Sindangbarang memfokuskan perhatian mereka pada dua sasaran utama. Pertama, mereka melakukan patroli di sekitar alun-alun Sindangbarang, yang merupakan pusat kegiatan masyarakat setempat.

Kedua, mereka mengawasi kantor bank yang berada di wilayah Kecamatan Sindangbarang dan pemukiman warga.

Selama patroli berlangsung, situasi di wilayah tersebut terpantau aman dan kondusif. Tidak terjadi gangguan Kamtibmas yang signifikan, dan masyarakat terlihat tenang dalam menjalani aktivitas sehari-hari. Hal ini menunjukkan efektivitas patroli dalam menciptakan rasa aman bagi warga Sindangbarang.

Kapolres Cianjur AKBP aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sindangbarang Iptu Dadang Rustandi, dalam sebuah pernyataan mengungkapkan kepuasannya atas hasil patroli tersebut. Ia menyatakan, "Kami terus berupaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sindangbarang. Patroli Someah ini adalah salah satu langkah kami dalam mewujudkan hal tersebut. Kami berharap masyarakat juga dapat berperan aktif dengan melaporkan segala hal yang mencurigakan."

Kegiatan Patroli Someah Rutin Kepolisian yang Ditingkatkan (KRYD) merupakan bagian dari strategi Polsek Sindangbarang untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga. Polsek Sindangbarang tetap berkomitmen untuk memberikan perlindungan terbaik kepada masyarakatnya serta menjaga kestabilan Kamtibmas di wilayah hukumnya.